



35. Hohenneuffen Berglauf

Sonderveröffentlichung Samstag, 8. Juni 2024

Der Hohenneuffen-Berglauf gehört seit 1989 zum festen Programm. Wegen Steinschlaggefahr ist dieses Jahr ein Weg auf einem Teilstück der bisherigen Strecke gesperrt.

Zum 35. Mal geht's steil nach oben

Am morgigen Sonntag, 9. Juni, 9.30 Uhr, erfolgt in Linsenhofen der Startschuss.

Langstreckenlauf war in den 80-Jahren des vergangenen Jahrhunderts im Kurort Beuren im wahrsten Sinne des Wortes ein Renner. So tummelten sich beim örtlichen TSV beispielsweise fast ein Dutzend Enthusiasten, die einen Marathon teils deutlich unter 2.45 Stunden absolvieren konnten. Auch damals war solch eine Zeitkategorie schon eine Hausnummer. In diesem energiegeladenen Umfeld reifte beim Beurener Ulrich Döbler und einiger seiner Trainingskollegen die Idee, einen Laufwettbewerb auf den Hohenneuffen zu veranstalten.

Premiere war am 18. Juni 1989

Am 18. Juni 1989 wurde aus Theorie Praxis. Der erste Hohenneuffen-Berg-



Die Berglauf-Strecke führt hoch zum Hohenneuffen.

lauf hatte noch den Startpunkt an der Beurener Turn- und Festhalle, die Strecke führte zudem (noch) nicht direkt in den Burghof, sondern das Ziel lag auf einem Seitenweg kurz vor dem Anstieg in den Hof. Doch die Premiere verlief bei bestem Wetter und mit rund 300 Starterinnen und Startern zur allseitigen Zufriedenheit. 1989 und auch noch in vielen Folgejahren gab Erich Hartmann den Startschuss für den Hohenneuffen-Berglauf ab. Der damalige Beurener Schultes galt als großer Unterstützer des Rennens, das den Namen des Ortes auch durch zahlreiche überregionale Meisterschaften (wie die Deutschen Berglaufmeisterschaften 1995) weit über die Kreisgrenzen trug. 1990 dann der erste große Schnitt, der zum Fortschritt wurde. Seitdem ist der Bahnhof Linsenhofen Startplatz, der Burghof das Ziel. Das war ein Abriss der Historie - am Sonntag steht nun die 35. Auflage an.

Seit mehr als zwei Jahrzehnten sind mittlerweile Frank Klass und Michael Gneiting als Organisatoren am Schalter. Das Duo wickelt zusammen mit Dutzenden Helferinnen und Helfern, die meisten kommen von den veranstaltenden Klubs TSV Beuren und TSV Frickenhausen, das sportliche Ereignis ab.

Wenn sich am Sonntagmorgen um 9.30 Uhr nach dem Startschuss von Hartmanns Nachfolger Daniel Gluiber voraussichtlich über 300 Läuferinnen



Am Sonntag startet in Linsenhofen der 35. Hohenneuffen-Berglauf. Fotos: NZ-Archiv

und Läufer vom Linsenhofener Bahnhofsgelände Richtung Burghof des Hohenneuffen aufmachen, werden die Mühen voraussichtlich etwa geringer sein als sonst.

Statt 9,3 Kilometer dieses Jahr 8,2 Kilometer Strecke

Wegen Steinschlaggefahr ist ein Weg auf einem Teilstück der bisherigen Strecke gesperrt. Statt 9,3 Kilometer müssen die Starterinnen und Starter demnach nur 8,2 Kilometer zurückle-

gen, ehe sie im Burghof eintreffen.

Schülerinnen- und Schülerlauf

Der Schülerinnen- und Schülerlauf hat sich ebenso zu einer festen Größe entwickelt. Bereits zum 22. Mal werden am Sonntag gegen 10 Uhr die Kids am Balzholzer Rathaus auf den Start warten. Zuvor sorgen sie noch für eine unvergleichliche Stimmung, wenn die Läuferinnen und Läufer des Hauptlaufs vorbeikommen.

Rund 120 Kinder und Jugendliche sind gemeldet, es gibt unterschiedliche Streckenlängen. Das Ziel ist in der Nähe der Beurener Turn- und Festhalle. Jene dient am 9. Juni als Wahllokal. Für das Organisationsteam des Berglaufs hieß es deshalb auch in dieser Hinsicht umplanen.

Anmeldung, Verpflegung und die Siegerehrung gehen im Pausenhof der Willi-Gras-Schule über die Bühne. Gegen Mittag werden die Siegerehrungen beginnen. Im Pausenhof bewirten die veranstaltenden Vereine TSV Beuren und TSV Frickenhausen. (Reimund Elbe)

Zeitplan am 9. Juni

9.30 Uhr: Start Hohenneuffen-Berglauf (Bahnhof Linsenhofen)

ca. 10.00 Uhr: Start Schülerlauf (Rathaus Balzholz)

10.05 Uhr: Eintreffen erste Läufer im Burghof

ca. 10.06 Uhr: Eintreffen der ersten Schülerlauf-Teilnehmer beim Kindergarten Jahnstraße

ca. 12.00 Uhr: Beginn der Siegerehrungen im Pausenhof der Beurener Grundschule

Stadtwerke Neuffen AG

Ihr Energie- und Wasserlieferant regional und kompetent

Bahnhofstrasse 32 - 72639 Neuffen - Tel.: 07025 / 90031 0

www.stadtwerke-neuffen-ag.de - kontakt@stadtwerke-neuffen-ag.de



BIOMARKT BEUREN

Lebensmittel aus biologischem Anbau

saisonal aus der Region bevorzugt in Demeter- und Bioland-Qualität

Wir wünschen allen Läufern viel Erfolg

Inhaber: G. & U. Fischella | Hauptstr. 20 | 72660 Beuren
Telefon/Fax 0 70 25 / 91 15 90
Mo-Fr 8.00-12.30 Uhr + 14.30-18.00 Uhr | Sa 8.00-12.30 Uhr



Sanitär • Heizung • Flaschnerei
Uracher Weg 5 • 72639 Neuffen • ☎ (0 70 25) 30 88
E-Mail: ungaro-shk@t-online.de

Ihre Bäckerei mit Tradition seit 1912



Brot- und Feinbäckerei

72660 Beuren · Hohenneuffenstraße 6 · Tel. (0 70 25) 47 79
baeckerei.walter@web.de

Öffnungszeiten:
Mo 6.30 Uhr bis 12 Uhr, Di bis Fr 6.30 bis 12.30 Uhr und 14.30 bis 18.00 Uhr Sa 6.30 bis 12.00 Uhr, So 7.30 bis 10.30 Uhr

FEIERN AUF DER BURG

DER ORT FÜR IHR FEST.

MAGISCHER ORT



EINZIGARTIGE KULISSE UNVERGESSLICH

Tel (0 70 25) 22 06 · kontakt@hohenneuffen.de · www.hohenneuffen.de

DER NEUE DACIA DUSTER



DACIA DUSTER EXTREME
TCE 130 4x4
BARPREIS AB
27.340,- €¹

Dacia Duster TCE 130 4x4: Gesamtverbrauch kombiniert (l/100 km): 6,1; CO₂-Emissionen kombiniert (g/km): 137; CO₂-Klasse: E.

¹ Angebotspreis Dacia Duster Extreme TCE 130 4x4, Benzin: 27.340,- €. Gültig für Kaufverträge vom 31.05.2024 bis zum 31.07.2024.

f @ DACIA.DE

AUTOHAUS GRAU GMBH & CO. KG
OFFIZIELLER DACIA VERMITTLER
LEIBNIZSTRASSE 15-19 • 73230 KIRCHHEIM / TECK
07021 . 3185 • WWW.AUTOGRAU.DE

Abb. zeigt Sonderausstattung.

Umzüge mit geschultem Personal

Ihr kompetenter Partner für:

- Privat-, Büro- und Lagerumzüge
- Lagerungen
- Möbelmontagen
- Küchenmontagen
- Dienstleistungen rund um den Wohnungswechsel

Wir bieten:

- fachgerechte Ausführung
- kundenorientierte Abwicklung
- faire Konditionen

Stuttgarter Str. 75 · 72639 Neuffen · Tel. (0 70 25) 10 87 01
E-Mail: info@hs-umzuege.de · www.hs-umzuege.de

Wir wünschen viel Erfolg beim Berglauf